

Les dépenses totales ont été de \$63,652.67 avec des recettes totales de \$61,555.76, d'où un déficit de \$2,096.91.

L'Hôpital St-Paul, pour le traitement des contagieux, a eu un déficit de \$18,099.91 pour un an.

Pour la reconstruction complète de l'Hôpital Notre-Dame, il faut encore une somme de \$500,000 et, comme le dit le président, dans son rapport, l'Hôpital ne peut pas toujours recevoir des mêmes mains. Les administrateurs comptent sur la population catholique de Montréal dont le chiffre dépasse à l'heure actuelle 350,000 âmes. Jamais, dit-il, le public, sur lequel nous comptons, n'aura une meilleure occasion de faire une aumône généreuse et profitable.

Les quelques chiffres que nous avons cités plus haut ont leur éloquence, ils montrent quel bien font l'Hôpital Notre-Dame et son annexe, l'Hôpital St-Paul. Aussi souhaitons-nous de tout cœur que l'appel du président soit entendu par les âmes compatissantes et généreuses si nombreuses dans la classe commerciale qui nous lit.

LA RECOLTE DES RAISINS DE CORINTHE

Des avis reçus récemment de Grèce par câblogramme indiquent une nouvelle avance de prix pour les expéditions immédiates. On rapporte que le marché primaire est à la hausse, à cause de la température défavorable pour la prochaine récolte et aussi parce que les anciens stocks se dégarnissent.

Le marché de Grèce pour les fruits de la récolte 1906 se maintient très fort et il semble impossible qu'on obtienne des prix plus bas pour le reste de cette récolte. Les stocks libres sont très réduits et, comme la demande estimée de la consommation, pour le reste de la récolte de l'année, s'élève à plusieurs milliers de tonnes, il faudra faire un appel aux fruits qui se trouvent entre les mains des détenteurs pour faire face à cette demande. Les avis par câble qui viennent d'être reçus indiquent qu'il y a de nou-

veau de fortes pluies dans toute la Grèce et ceci est loin d'être favorable à la nouvelle récolte. Si ce temps-là se prolonge, la récolte sera sans doute sérieusement endommagée. D'après des câblogrammes reçus de Patras, on estime que la nouvelle récolte sera probablement de la même importance que la récolte précédente, mais, bien entendu, personne ne peut encore prédire ce que cette récolte sera, tant pour la quantité que pour la qualité, car un petit nombre de semaines doivent encore s'écouler avant que tout danger de dommage soit passé et, par conséquent, les idées émises au sujet de la récolte sont plus ou moins du domaine de la spéculation. Les fruits de l'ancienne récolte disparaissent rapidement et la situation de la nouvelle récolte semble s'améliorer; le marché est donc un peu plus élevé à cause de sa forte position statistique.

LA RECOLTE DES PRUNEAUX DE CALIFORNIE

Les autorités possédant les connaissances les plus exactes au sujet de la récolte des pruneaux de Californie estiment maintenant que cette récolte s'élèvera au total de 65,000,000 de livres et que celle de l'Orégon s'élèvera à 20,000,000 de livres, d'après le "Mercury" de San José.

"Beaucoup d'affaires ont été faites en Californie, à 4 cents, dit ce journal, et non seulement de petites quantités ont ainsi été achetées, mais il y a eu des contrats pour quelques vergers dont la production sera forte; les ranches Dunn et Mosher en fournissent de bons exemples.

"On affirme que ces achats à 4 cents tiennent de la spéculation et sont le résultat d'une croyance de la part des spéculateurs qu'ils obtiendront plus tard de bons prix et que, plus ils pourront s'assurer de pruneaux, plus ils feront d'argent. Les rapports d'Europe n'offrent rien de particulier, mais on sait que des dommages considérables ont été faits aux récoltes de cette contrée, et bien qu'il puisse y avoir une bonne production, il se produira une demande pour les pru-

neaux américains, spécialement pour les plus gros.

"Bien que les méthodes de séchage soient différentes dans les deux continents, une certaine classe de clients a acquis du goût pour les fruits américains, ce qui produira toujours une demande faible, quoique certaine pour les pruneaux de Californie. Un déficit dans les récoltes de France et de Hongrie aura pour résultat une demande plus forte parmi une classe semblable des populations de ces pays qui ne peuvent pas se procurer en quantité suffisante les meilleurs pruneaux d'Europe et cette demande portera principalement sur les gros fruits, car à cause du peu de richesse de la population de ces pays, les paysans qui devraient consommer les qualités les plus meilleures, achètent peu de ce fruit.

"A l'heure actuelle, la quantité totale des pruneaux sur le marché de l'est est entre les mains des spéculateurs est d'environ 25,000,000 de livres; ceci devrait être amplement suffisant pour l'ouverture du marché.

LE SAUMON DE LA RIVIERE COLUMBIA

Les prix de l'emballage 1907 du saumon de la rivière Columbia, dont la déclaration avait été longtemps retardée, ont été annoncés mercredi, 5 juin, par toutes les maisons intéressées, la Columbia River Packers Association donnant l'exemple avec les prix suivants: Fancy, grandes boîtes, 1 lb., \$1.65; boîtes plates, 1 lb., \$1.75; boîtes plates, 1-2 lb., \$1.95; boîtes ovales, 1 lb., \$2.30, et boîtes nominales de 2 lbs., \$2.50. Standard, boîtes hautes, 1 lb., \$1.25; boîtes plates, 1 lb., \$1.15 et boîtes plates, 1-2 lb., \$0.85. F. O. B. Victoria. Les qualités ci-dessus, avec l'ouverture, sont à \$0.05 de plus par boîte zaine. La J. K. Armsby So., pour la Warren Packing Co., a annoncé la même hausse, comme l'ont fait les autres emballateurs du même district. La base fixe est plus élevée de \$0.10 pour les boîtes hautes et plates et plus élevée de \$0.05 pour les demi-boîtes qu'à l'ouverture de la saison, l'année dernière.



Les marchandises faites comme MARQUES DE BORDEN

n'ont pas besoin d'être soutenues par l'épicier. C'est pourquoi

le Lait Condensé "Marque Eagle" et
la Crème Evaporée "Marque Peerless"

sont faciles et profitables à vendre.

WILLIAM H. DUNN, Montréal et Toronto

Scott, Bathgate & Co., Winnipeg, Man.

Shallcross, Macaulay & Co., Vancouver et Victoria, C.A.



(Non Sucrée)